

Radfahrer stirbt auf der L 160

Unfall 27-Jähriger wird von 87-jährigem Mercedes-Fahrer erfasst

■ **Niederwörresbach.** Ein 27-jähriger Radfahrer ist bei einem Verkehrsunfall am Montagabend auf der Landesstraße 160 bei Niederwörresbach ums Leben gekommen. Nach einer Kollision mit einem Auto kurz vor der Abfahrt Niederwörresbach verstarb der Mann noch an der Unfallstelle.

Nach bisherigen Erkenntnissen der Polizei war ein 87-jähriger Mercedes-Fahrer auf der L 160 in Richtung Kempfeld unterwegs. Gegen 17.30 Uhr übersah er wohl auf Höhe der Abfahrt Niederwörresbach den Fahrradfahrer, der in gleicher Richtung unterwegs war. Vermutlich hat der Radfahrer sein Gefährt geschoben, als es zu der Kollision mit dem Auto kam. Das ergaben die ersten Ermittlungen der Polizei.

Der Fahrradfahrer wurde bei dem Zusammenstoß so schwer verletzt, dass er noch an der Unfallstelle starb. Die L 160 wurde von



Ein Radfahrer ist am Montagabend bei Niederwörresbach von einem Auto erfasst worden und erlag wenig später seinen schweren Verletzungen. Die Polizei hat einen Gutachter beauftragt, der den genauen Unfallhergang ermitteln soll.

Foto: Sebastian Schmitt

der Freiwilligen Feuerwehr Herrstein, die mit vier Fahrzeugen und 20 Personen im Einsatz war, für die

Unfallermittlungen ausgeleuchtet. Der Verkehr wurde ab dem Steinbruch über die alte Strecke nach

Niederwörresbach umgeleitet. Die Staatsanwaltschaft hat einen Gutachter beauftragt, der den genauen

Unfallhergang ermitteln soll. Die L 182 war bis etwa 21.30 Uhr voll gesperrt. sms